

Le mot de Monsieur l'abbé

La parabole du Bon Pasteur a une conclusion admirable. Elle contient tout le mystère du sacerdoce : « J'ai d'autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie. Celles-là aussi il faut que je les amène, et elles écouteront ma voix, et il n'y aura plus qu'une seule bergerie et un seul pasteur » (Jn 10, 16).

Devant les pharisiens à qui Il s'adresse, Notre Seigneur qualifie d'étrangères les brebis issues de la gentilité. Celles-là aussi, Il doit les amener au salut, et tous, circoncis ou incirconcis, ne seront plus qu'un seul peuple (Ep 2, 12 à 18), son Eglise.

Il faut qu'Il les amène. Mais comment cela se fera-t-il, vu qu'Il n'a été envoyé « qu'aux brebis perdues de la maison d'Israël » (Mt 15, 24) ? Seuls en effet les fils d'Israël le virent et l'entendirent. Eux seuls bénéficièrent de sa présence physique. C'est donc à eux seuls qu'Il fut envoyé. Et les autres brebis ? Ne doit-Il pas aussi les amener ? A cette fin, le Christ a établi le sacerdoce. De par tout l'univers et à chaque époque, des hommes établis par lui parcourront la terre pour amener au salut la brebis égarée .

De ces prêtres, il serait insuffisant de dire qu'ils sont pasteurs à la suite du Pasteur. Il serait plus juste de dire qu'ils sont pasteurs en Lui ou, mieux encore, que *le Christ est pasteur en eux*. Telle est en effet l'affirmation de Notre Seigneur. C'est l'action de l'unique Souverain Prêtre qui s'exerce à travers la multiplicité des prêtres envoyés de par le monde : « Celles-là aussi il faut que *Je* les amène, et elles écouteront *ma* voix ». A travers le prêtre, c'est donc le Christ souverain Prêtre qui guide, enseigne et vivifie. L'incomparable mystère du sacerdoce se situe ici. De même que plusieurs milliers de messes n'enlèvent rien à l'unité du sacrifice, ainsi, à travers la multiplicité des prêtres et de leurs actions sacerdotales, il n'y a qu'un seul pasteur, le Bon Pasteur: « Il n'y aura plus qu'une seule bergerie *et un seul pasteur* ».

Les intentions ecclésiales

- En réparation pour tous les blasphèmes, conscients ou non, proférés par les nouveaux "théologiens". Prions Dieu pour qu'Il fasse tomber les écailles de leurs yeux aveuglés et les ramènent à la vérité toute entière.
- Pour un prêtre.
- Pour deux autres prêtres.

Pour les pécheurs :

- Pour une femme âgée, malade et veuve depuis peu (voir grâce reçue) qui vient de recevoir les derniers sacrements après avoir tout abandonné de longue date. Prions pour sa persévérance et son rayonnement.
- Pour un homme qui, depuis le décès de son épouse dont il se sent responsable, a perdu la foi, son travail et erre sans but, sombrant dans l'alcool. Prions pour qu'il découvre et accepte la Miséricorde de Dieu et sa propre condition de faible créature pécheresse, se confesse et trouve dans la communion la force de repartir à la conquête du Ciel.
- Pour une célibataire, éprouvée par un cancer, qui cherche la paix dans le bouddhisme. Prions pour qu'elle découvre Notre-Dame et la religion catholique de ses aïeux afin d'y puiser la vraie paix de l'âme et de rayonner auprès des siens.
- Pour un homme éprouvé et dans une situation difficile. Prions pour qu'il revienne à une prière et pratique régulières et parvienne ainsi à construire sa vie de manière stable, en Dieu.
- Pour un homme âgé, malade et tourmenté. Prions pour qu'il retrouve la paix de l'âme par une bonne confession.

Le mot de Monsieur l'abbé (suite)

L'âme d'aigle aime contempler les sommets. Le regard fixé vers le Christ, elle fait ses délectations « de toute parole qui sort de la bouche de Dieu » (Mt 4, 4). De l'Écriture Sainte elle se nourrit, à cette source jaillissante elle s'alimente. Brebis du Christ, elle « entend la voix » du Bon Pasteur (Jn 10, 3) et le suit précisément « parce qu'elle connaît sa voix » (id).

Il en est pourtant qui ont des yeux et ne voient pas, des oreilles et n'entendent pas (Mt 13, 13 à 15). Pour les hérésiarques de tous les temps, depuis Luther jusqu'à nombre de "théologiens" contemporains, le texte sacré est occasion de perte. Lisant l'Écriture, ils mangent et boivent leur propre condamnation (1 Co 11, 29). C'est qu'en effet, l'« oreille leur démangeant » (2 Tim 4, 3) ils « travestissent la Parole de Dieu » (2 Co 2, 17). Ainsi font-ils avec cette magnifique conclusion de la parabole du Bon Pasteur.

Délaissant les saint Augustin et les saint Thomas d'Aquin, les saint Jean Chrysostome ou saint Grégoire le Grand, ils osent innover pour alimenter de ces paroles le moulin de leur faux œcuménisme. Les brebis étrangères n'y sont plus celles des peuples incirconcis, mais les membres des fausses religions ; la bergerie initiale n'est plus le peuple juif, mais l'Église ; il est donc supposé que, malgré la clarté du dogme, il existe en dehors d'elle des brebis membres du Christ, avec lesquelles il faudrait trouver une unité plus grande, établir une bergerie plus vaste... Propos trompeurs et vains, tout à l'opposé de la clarté catholique.

Qui dira la part de blasphème comprise en ces fausses interprétations ? De tels propos ne sont pas seulement illusoire, ils ne sont pas seulement occasion de perte, ils sont encore et surtout blasphématoires. Ils laissent à l'abandon l'unique sacerdoce du Christ souverain prêtre, lui préférant l'illusion de leurs pensées. Ils ne sont que mépris à l'endroit du Bon Pasteur.

Les fruits de Béthanie

« TEMOIGNER C'EST DÉJÀ REMERCIER »

Grâce reçue

Un clin d'oeil du Bon Dieu !

Voici une intention qui, confiée trop tard pour paraître en avril, devait l'être en mai, formulée ainsi:
- *Pour un couple âgé, très malade, qui ne pratique plus depuis longtemps. Prions pour qu'il demande la visite d'un prêtre et les sacrements.*
Or, tandis que les foyers adorateurs faisaient leur heure d'adoration du mois d'avril, l'un des conjoints, très mal, a demandé un prêtre qui les a confessés, communisés et extrémisés tous les deux. Le premier est décédé peu après.

Une fois encore, Dieu nous montre par là que, dans sa bonté, le temps importe peu. Il entend nos prières et les exauce quand bon lui semble, parfois à notre insu.

Alors, ne négligeons pas cette grande charité de confier nos intentions et... confiance!

N'oublions pas :

- dans nos prières, **Henri Delpont**, ancien membre des foyers adorateurs, décédé le mois dernier.

- notre **campagne pour l'œuvre des foyers adorateurs** : « *Parrainez un foyer et recevez... un trésor de grâces.* » (feuilles d'inscription disponibles sur la table de presse). Soyons ardents, les mois de mai et juin sont propices !

- notre **neuvaine annuelle** (cf texte page suivante) et la fête du Sacré Cœur, très précoce cette année.

Vos correspondants

31-32-82-09-11-66-81

Toulouse : Mme Joly : 05 61 06 18 14
49 ch. de la Bergerie, 31530 Saint Paul sur Save

Montréal : Mme Doutrebente : 04 68 69 09 75

Castres : M. Badaroux : 05 63 50 09 67

N'oublions pas :

NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRACES
au Sacré Cœur, **du jeudi 22 au vendredi 30 mai.**

. A l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux fêter notre Sacré Cœur et le remercier durant **la sainte messe célébrée en son honneur, le 30 mai prochain.**

« Gloire soit rendue au Sacré Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette huitième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Puissions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. »

Pater, Ave, Gloria,

Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)
Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous (3 fois),
Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !

Les foyers adorateurs



**Jeudi 1, vendredi 2, samedi 3
Mai 2008**



LES FOYERS ADORATEURS

**« Parrainez un foyer et recevez... un trésor
de grâces ! » (cf bulletin d'avril)**

FICHE D'INSCRIPTION du filleul

*A remettre à votre correspondant (cf liste bulletin)
après consultation du descriptif de l'œuvre.*

FOYER :

Prénom :

Adresse :

Téléphone :

Nombre de personnes au foyer :

(s'associant ou non à l'heure sainte)

Sacré Cœur intronisé au foyer : oui non

Jour et heure d'adoration souhaités :

(entre le jeudi 0h et le samedi 23h, soit sur une plage de 72h)

Note importante :

- Il est possible de choisir un horaire provisoirement et de changer par la suite s'il ne convient pas. Il vaut mieux changer plusieurs fois plutôt qu'abandonner l'heure sainte.
- Vous pouvez proposer plusieurs choix afin de faciliter la tâche du correspondant qui doit constituer une chaîne unie.
- Sauf exception appréciée par le prier, l'intronisation doit se faire dans les mois qui suivent l'inscription. Il est recommandé de s'y préparer par la lecture de « Jésus Roi d'Amour » du Père Matéo et en se procurant le cérémonial de l'intronisation disponible dans les prières.